

# Momentum di Bulan Ramadhan, Kapolsek Tondong Tallasa Iptu Junardi Gelar Safari Ramadhan

**HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID**

Apr 3, 2023 - 12:55



*Momentum di Bulan Ramadhan, Kapolsek Tondong Tallasa Iptu Junardi Gelar Safari Ramadhan*

PANGKEP- Kapolsek Tondong Tallasa IPTU JUNARDI, SH. didampingi Wakapolsek IPDA SYAIFUDDIN bersama Jajaran Kanit dan Bhabinkamtibmas Polsek melaksanakan tarwih keliling dan ceramah kamtibmas di masjid jami

nurul huda dusun Paranglombasa desa Bantimurung kec. tondong tallasa.

Tokoh masyarakat yakni bapak Anas setelah pelaksanaan shalat isha berjamaah secara hormat memberikan waktu dan tempat pada bapak Kapolsek Tondong Tallasa IPTU Junardi, SH. untuk memberikan ceramah kamtibmas serta himbuan kepada jamaah masjid jami nurul huda dusu paranglombasa desa bantimurung kec. tondong tallasa.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Tondong Tallasa IPTU JUNARDI, SH. diatas mimbar terlebih dahulu memperkenalkan diri kepada para jamaah di masjid jami nurul huda ini dengan isi didalamnya bahwa saya selaku pejabat baru mengembangkan amanah

Kapolsek Tondong Tallasa kami mengharapkan kerjasamanya dalam menjaga stabilitas kamtibmas di kecamatan Tondong Tallasa secara umum terkhusus di dusun Paranglombasa ini sesuai arahan pimpinan kami di satuan atas dalam hal ini bapak Kapolres Pangkep mengajak serta menghimbau jamaah sekalian selama bulan suci Ramadhan agar :

- \*1. Bersama-sama Menjaga kerukunan, saling peduli dan saling menghormati.\*
- \*2. Tidak menyalakan petasan atau mercon yang dapat membahayakan dan mengganggu ketertiban umum.\*
- \*3. Tidak melakukam balap liar dan tidak menggunakan knalpot racing/brong/bogar.\*
- \*4. Perhatikan keamanan lingkungan tempat tinggal, tempat usaha dan barang berharga lainnya.\*
- \*5. Tetap waspada dalam beraktivitas dan melaporkan ke pihak kepolisian jika menemukan hal yang mencurigakan dan mengganggu ketertiban umum.\*

Kapolsek Tondong Tallasa IPTU JUNARDI, SH. mengajak jamaah sekalian agar menjauhi hal-hal yang dapat mengganggu ketenangan serta ketertiban umum di dalam bulan suci ramadhan, kami minta kepada warga terkhusus anak remaja untuk menjauhi hal tersebut demi kebaikan kita bersama. Ucap Kapolsek.

Giat shalat isha, tarwih dan witr di mulai pukul 19. 30 Wita dan berakhir pukul 21. 00 Wita dalam keadaan aman lancar. ( Herman Djide)